
 

Acta de la Junta de Facultad de 17 de septiembre de 2012 
 

1 

 
 
 
 

Facultad de Ciencias de la Educación 
 

 

 

 

 
Se inicia la Sesión Ordinaria de la Junta de Facultad a las 12,30 horas del día 17 de 

julio de 2012, en la Sala de Juntas de la Facultad de Ciencias de la Educación. Preside el Sr. 

Decano, D. J. Francisco Murillo Mas, y actúa como secretario el que suscribe, en su 

condición de Secretario de la Facultad. 

 

Se constituye la Junta de Facultad con la asistencia de los miembros relacionados al 

margen. Al inicio de la sesión, el Sr. Decano expresa, en nombre de los miembros de la 

Junta, sus condolencias a la compañera Dª Begoña Souvirón por el reciente fallecimiento de 

su padre y a Dª Olga Bravo por el fallecimiento de su madre.  

 
 

ORDEN DEL DÍA: 
 

1. Aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior. 
  Se aprueba por asentimiento.  

2. Información general. 
- Dª Rosario Gutiérrez, Vicesecretaria y responsable de Infraestructuras, 

informa acerca de los siguientes temas:   
- Finalización de las obras llevadas a cabo en el centro durante el 

mes de agosto: ampliación del aparcamiento de motos con que 

cuenta el centro, creación de un nuevo parking de bicicletas en 

el lateral izquierdo del edificio (junto a la zona de conserjería) e 

instalación de una barra de bar en el office de la primera planta 

de la cafetería. 

- Actuaciones inicialmente previstas para este curso: instalación 

de una puerta de hierro con sistema de apertura mediante 

tarjeta para el nuevo aparcamiento de bicicletas; construcción  

de una ducha para uso del profesorado; instalación de un punto 

de recarga para vehículos eléctricos en la zona de aparcamiento 

de la facultad.  

 

 
 
Relación de asistentes: 
 
Alcántara Sacristán, Lola 
Borda Crespo, Isabel 
Caballero Cortés, Ángela  
Civila Salas, Amparo 
De la Morena Fernández, Álvaro 
Fernández Sánchez, Ana María 
García Ruiz, Carmen Rosa 
Gómez García de Sola, Blanca 
Gutiérrez Pérez, Charo 
Hernández Munilla, Ana Estrella 
Leite Méndez, Analía 
López Fernández, Iván 
Maqueda Cuenca, Eugenio 
Mena Rodríguez, Esther 
Murillo Mas, José Francisco 
Ortiz Villarejo, Antonio  
Pavón Gallego, J. Carlos 
Rivas Flores, J. Ignacio 
Sepúlveda Ruiz, María Pilar  
Serrano Angulo, José 
Sola Fernández, Miguel 
Valdivia Ruiz, Francisca 
 
Justifican su ausencia: 
Bernedo Muñoz, Isabel 
Castro Rueda, Francisco 
González Cuenca, Antonia 
Valderrama Bares, Pedro 
Ortiz Hidalgo, Antonio 
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- Escrito enviado por el Vicerrectorado de Campus y Sostenibilidad en el que 

se nos comunica que, de cara al Plan de Evacuación de la torre en caso de 

incendio, se ha realizado un proyecto de compartimentación del núcleo de 

escalera, ascensores y cuartos de instalaciones desde el sótano hasta la 

cubierta. Este proyecto tiene un coste de 198.056,74 IVA incluido y está 

pendiente de encaje en los presupuesto de la UMA. 

 
- Dª Amparo Civila, Vicedecana de Calidad y D. Iván López, Vicedecano de 

Alumnado y Comuncación, informan a los asistentes acerca de la 

organización y desarrollo de las ‘Jornadas de Seguimiento de los títulos de 

Grado’ y del ‘Curso 0’ que se celebrarán en la facultad durante las dos 

próximas semanas. En relación al ‘Curso 0’, Dª Amparo Civila agradece la 

disponibilidad y colaboración del profesorado que se ha ofrecido para 

impartir los talleres.  

 

- Dª Isabel Borda, Vicedecana de Cultura y Relaciones Internacionales, 

informa sobre la reunión mantenida con los responsables del 

Vicerrectorado de Cultura con objeto de definir los actos conmemorativos 

del 40 Aniversario de la UMA. Para dicho evento la Facultad organizará 

una exposición sobre la historia del centro; a propuesta de Dª Lola 

Alcántara y Dª Ángela Caballero se nombra a Dª Ana Estrella Hernández 

Munilla y a D. Rafael Fernández Borrego, comisarios de dicha exposición.  

 

- D. Miguel Sola, Secretario de la Facultad,  informa de que, como 

consecuencia de las medidas de ahorro adoptadas por el decanato para el 

reequilibrio del gasto público, la Memoria del curso 2010-2011 se ha 

realizado en formato Blog. Por esta misma razón se ha suspendido el Acto 

de Bienvenida que tradicionalmente se venía realizando cada año con 

motivo del inicio del curso. 

 

3. Aprobación, si procede, de los porgramas de las asignaturas de los títulos de la 

Facultad para el curso 2012-2013. 
 Tras el informe emitido por D. Antonio Ortiz,  Vicedecano de Ordenación Académica, 

se aprueba por asentimiento la Programación Docente, y de forma condicionada a que las 

asignaturas que se incluyen en el documento anexo ajusten sus programas a las directrices 

que marca la Comisión de Ordenación Académica del centro.  

 

4. Elección de miembros titular y suplente de la Comisión de  Investigación de la 

UMA. 
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 Se prueba por unanimidad el nombramiento de Dª Nieves Blanco, como miembro 

titular, y de  D. José Carlos Fernández, como miembro suplente. 

 

5. Aprobación, si procede, de la tabla de adaptaciones de asignaturas entre los 

títulos impartidos en la Facultad.  
 Se aprueba por unanimidad. El Sr. Decano felicita a D. Antonio Ortiz y a Dª Pilar 

Sepúlveda, ponentes de este trabajo, por la labor realizada.  

 

6. Aprobación, si procede, de solicitud de ayuda complementaria a cuatro 
becas Interjom disfrutadas por nuestros alumnos. 

 Se aprueba por unanimidad otorgar una ayuda de 250 euros a cada uno de los 

alumnos que la han solicitado:  

- Georgina Strohecker Noves 

- María Elena Rivera García 

- Alba Mellado Cintas   

- Pedro Rodríguez Gadea.  

 

7. Asuntos de trámite. 
-  Se aprueba por unanimidad autorizar al profesor D. José Serrano Angulo para impartir el 

programa de Doctorado de Investigación e Innovación Educativa en la Universidad de Casa 

Grande, Ecuador, sin que ello suponga en ningún caso coste económico para la UMA.  

-  Se aprueba por unanimidad la solicitud del Curso de Especialización propuesto por el 

Departamento de Métodos de Investigación e Innovación Educativa: ‘III Curso de Introducción 

al Software R de análisis de datos: nivel básico’.  

-  Se aprueba por unanimidad otorgar dos créditos de libre configuración al alumnado de la 

Facultad de Ciencias de la Educación que realice la II Edición de SICOE Málaga: Seminario 

de Reflexión Educativa ‘Interculturalidad, Comunidad y Escuela’ de 20 horas de duración. 

-  Se aprueba por unanimidad otorgar dos créditos de libre configuración al alumnado de la 

Facultad de Ciencias de la Educación que asista al ‘I Congreso Internacional e 

Interuniversitario de Orientación Educativa y Profesional: Rol y retos de la orientación en la 

Universidad del siglo XXI’, de 30 horas de duración y que se celebrará en la Facultad de 

Ciencias de la Educación de la UMA los días 18, 19 y 20 de Octubre de 2012. Así mismo, se 

decide por unanimidad denegar la asignación de un crédito de libre configuración al 

alumnado que realice una actividad vinculada con las temáticas del Congreso. 
-  Se aprueba por unanimidad que, de cara al curso 2012-2013,  la festividad del patrón de la 

facultad, San José de Calasanz, se celebre el día 7 de Diciembre de 2012. 

 

8. Ruegos y preguntas.  

-  Dª Lola Alcántara solicita que se incluya en el orden del día de la próxima Junta de Facultad 

el nombramiento de la comisión que otorgará el Premio José Manuel Esteve.  
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-  Dª Isabel Borda pide a los asistentes que todos aquellos profesores y profesoras que hayan 

obtenido Premios Nacionales o Internacionales a lo largo de su trayectoria profesional, lo 

comuniquen al Vicedecanato de Cultura y Relaciones Internacionales, con objeto de poder 

contar con esta información en la exposición del 40 Aniversario de la UMA.  

-  Ante la próxima jubilación de la compañera Dª Ana Estrella Hernández, el Sr. Decano le 

agradece en nombre de todos los asistentes su dedicación y el excelente trabajo que ha 

realizado como miembro del equipo de gobierno de la Facultad y de la Junta de Centro.

  

 

No habiendo otros asuntos que tratar, se levanta la sesión; de todo lo cual, como secretario, doy 

fe. 

 

 Vº Bº EL DECANO                                                                                        EL SECRETARIO 

 

 

 

 D. Francisco Murillo Mas                    D. Miguel Sola Fernández 


